"Zeit aufzuwachen und zu handeln"



Replik

Plenum, 29.04.2019

Dok. 289 Nr. 2 – Zuständigkeiten Raumordnung Wallonische Region/ DG
-Es gilt das gesprochene Wort-

Verehrte Damen und Herren,

Ja, von einem Meilenstein in der Geschichte der DG war zu hören. Ich bin gespannt.

In den Reden erwähnen Sie alle, welche Vorteile die Übertragung der Raumordnung für die DG bieten soll. Ich habe kaum jemanden gehört, außer meinen Kollegen und auch Herrn Mockel, der es kurz angedeutet hat, was mich sehr gefreut hat, welche die damit verbundene Verantwortung ist.

Raumordnung bedeutet Kontrolle über den Boden und über das Bauen.

Ein Dach über dem Kopf ist das Grundbedürfnis des Menschen.

Diese Zuständigkeit verleiht Macht. Wo Menschen Macht haben, besteht die Gefahr des Machtmissbrauchs. Der Herausforderung, diesem Missbrauch zu widerstehen, werden sich die dann Verantwortlichen stellen müssen. Dass Macht verlockend sein kann, ist menschlich. Umso mehr braucht es Charakterstärke und Persönlichkeit, dem zu widerstehen.

Dass niemand von Ihnen, außer den Genannten, diese Herausforderung, diese Aspekte ansprechen, bereitet mir Sorge.

Neben den von meinem Kollegen genannten Gründen und vor diesem Hintergrund kann ich leider diesem Übertragungsdekret nicht zustimmen. Schade.

Alain Mertes

Vivant-Fraktion im PDG